



México, D.F. a 13 de Septiembre de 2012.

Comisión de Comunicación y Prensa de #Yosoy132

P R E S E N T E

A los medios de comunicación, nacionales e internacionales,

Se les hace la atenta invitación a asistir a la conferencia de prensa que se celebrará el día martes 18 de septiembre del 2012 a las 12:00 PM en el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez (Centro Prodh), ubicado en Serapio Rendón 57B, Col. San Rafael, Del. Cuauhtemoc, México, D.F. En este lugar, el movimiento #YoSoySoy132 dará a conocer su propuesta sobre la democratización del sistema de medios de comunicación, como el primer punto de su programa de lucha.

Ahí mismo se darán a conocer los por menores de esta propuesta por parte del grupo de democratización de medios del movimiento #YoSoy132, con participantes de las distintas asambleas locales que lo integran.

"Si no ardemos juntos ¿Quién iluminará esta oscuridad?

¡Por una democracia auténtica #Yosoy132!"

Comisión de Comunicación y Prensa #Yosoy132